
 

平成２８年 第４回 肝付町議会一般質問 

順位 質 問 者 答 弁 者 用    件  ( 要 旨 ) 

１ 

 

 

 

 

青井 國男 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

○カラーピーマン生産者の安定生産を計るための町の助成につ

いて 

 ・経営安定化のための初期投資に対し、一層の助成措置を図る

べきである。 

 ・将来的にカット施設や集荷施設を建設する考えは。 

２ 太鼓 重義 町  長 

 

 

 

 

○肝付南部統合簡易水道について 

 ・当初計画時の加入世帯数は。 

 ・着工後は。 

 ・現在利用している世帯数は。 

 ・負担金はどうして決めたのか。 

３ 富永  洋一 町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

○平成 29年度予算について 

 ・29年度予算編成に向けた町長の考えを問う。 

 ・監査委員、決算委員会の指摘事項の履行はできるか。 

 ・将来を見据えた予算編成が必要と考えるが。 

 ・甘草の実証栽培と予算について 

  マニュアルの出来てない実証栽培予算措置をどう考えるか。 

 

○公共施設総合管理計画の策定について 

 ・調査結果の公表（町民、議会）はいつするのか。 

 ・調査はどこが行ったのか。 

 

４ 有留 智哉 町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

教 育 長 

○病児・病後児保育の対応について 

 ・町の病児・病後児保育の現状について 

 ・病児・病後児保育の計画について 

 ・空気感染対策について 

   空気感染対策殺菌装置の設置 

 ・インフルエンザ予防接種について 

 

○学校施設の災害対策について 

 ・今年、台風 16号で被害を受けた学校施設の状況について 

 ・現在の復旧状況について 

 ・復旧の対応について 

   学校施設修繕費について 

   学校施設災害復旧費について 

  

 

 

 

 

 

 



 

順位 質 問 者 答 弁 者 用    件  ( 要 旨 ) 

 ５ 柳  一夫   町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

○薬用植物について（甘草栽培） 

 ・本年度の収量の状況は（ 昨年の植付けの分 ）。 

 ・植付け当初は生育がよかったが、冬場に向け早く枯れる。 

園地が荒れている。なぜか。 

 ・実証栽培が思わしくなければ、他の作物への切り替えはどうか。 

 

○指定管理について 

 ・現在の指定管理施設の入浴客数、宿泊数の状況は。 

 ・以前、質問でリニューアルも考えるべきではと言ったが、修理

すべき箇所は全て出来たか。 

 ・指定管理については予算質疑等でいつも問題になるが、この施

設運営は今後も続けていかなければと思っている。町長の考え

は。 

 

○来年7月の改選について 

 ・来年改選される町長選への出馬の考えは如何に。 

 

 ６ 益山 二郎  町  長 

 

 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 町  長 

○大隅肝属地区消防組合内之浦分署の移転について 

 ・予想されている南海トラフを起因とする津波等の対策として 

  災害対策の拠点となる消防施設を移転するべきではないか。 

 

○超過勤務の確認作業について 

 ・超過勤務終了時に宿日直者が確認を行い押印を行うと過去答 

  弁しているが、これについて再度問う。 

 ・宿日直者は民間委託してあると聞くが、公務作業終了の確認事

務も業務委託の中に入っているのか。 

 ・民間業者が公務である超過勤務を確認することは妥当なのか。 

 

○カラーピーマンについて 

 ・カラーピーマン農家の経営が安定するよう経営安定化基金を 

  創設する考えは。 

 ・研修施設の管理等、その時の研修生が負担している部分がある。

町が負担すべき部分も考えられる。改善すべきではないか。 

 ・産業福祉委員会の調査時、研修生募集時の内容と現実に差異 

  があるとの声があった。農家や研修生と、これらを含め定期的

に話し合いの場を設けるべきである。 

 ・その他、カラーピーマン特産化に向け問う。 

 


